

Viernes 10.07.20
EL NORTE DE CASTILLA

PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 13



El alcalde de Santa Marta en la glorieta Llaves de la Ciudad. word

Santa Marta destinará 122.255 euros a la pavimentación de calles

El nuevo proyecto se llevará a cabo con la baja del anterior, que tenía un presupuesto de 460.000 euros

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha aprobado un nuevo proyecto de pavimentación para varias vías del municipio que supondrá un coste de 122.255 euros. El proyecto se ejecutará con la baja del proyecto de pavimentación de 460.000 euros que se realizó anteriormente.

Este nuevo proyecto permitirá que se realice una intervención en algunas de las vías más deterioradas del municipio como las calles La Juliana, Ciudad de Ávila, Ciudad de León, Capitán General Gutiérrez Mellado, parte de la A-50 y la glorieta Llaves de la Ciudad.

Como explica el alcalde, David Mingo, «se ha realizado un estudio para comprobar cuáles son las zonas más deterioradas, con más tráfico y completar con esta

pavimentación las anteriores que se habían ejecutado con las obras de abastecimiento y redes».

A este respecto, indica, «hemos podido observar que el pavimento de estas vías y rotondas presenta una serie de deterioros producto del paso del tiempo que se transforma en fisuras que, por un proceso de degradación, se convierten en grietas de pequeño o mediano tamaño. Este proceso conduce, a medio o largo plazo, a daños importantes de la superficie del pavimento y crea dos problemas fundamentales: la generación de numerosos baches y la entrada de agua en las capas inferiores del firme, además de una circulación incómoda y una aceleración del deterioro del firme cada vez mayor».

Por este motivo, «las obras que se proyectan consisten básicamente en un acondicionamiento del firme que se encuentra claramente deteriorado y sobre el que se colocará una capa de hormigón». Las actuaciones concluirán con la señalización horizontal y vertical necesaria por mal estado de la actual, deficiencia o insuficiencia de la existente.

La Escuela Infantil de Guijuelo no iniciará el servicio de conciliación por un positivo en covid

REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. La Escuela Infantil de Guijuelo no iniciará el próximo lunes 13 de julio, el programa Conciliación, tal y como estaba previsto, debido a que una de las personas implicadas en el desarrollo y funcionamiento de la escuela ha dado positivo en el último test Covid realizado previo a la apertura.

Según ha informado el propio Consistorio a través de las redes sociales, «como medida preventiva para garantizar la salud y la seguridad de todos, el centro permanecerá cerrado hasta nuevo aviso».

De esta forma, el Ayuntamiento de Guijuelo continúa firme en su propósito de seguir velando por la seguridad y la salud de todos sus vecinos, independientemente de la edad que estos tengan.

En el caso de que se pudiese retomar la actividad del programa de Conciliación lo antes posible, se informaría con antelación suficiente a todos los interesados para poder comenzar el servicio, concluye el Ayuntamiento de Guijuelo.

La Junta invierte unos 775.000 en obras o servicios en cuatro colegios

Los centros escolares que se beneficiarán de esta cuantía son de Castellanos de Moriscos, Ciudad Rodrigo, Béjar y Salamanca capital

EUROPA PRESS

SALAMANCA. El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer dos expedientes relativos a contratación de obras o de servicios en centros educativos de Castellanos de Moriscos, Salamanca, Béjar y Ciudad Rodrigo.

El primero de los contratos, por 390.788 euros, se destina a la ampliación de cuatro aulas en el Colegio Rural Agrupado (CRA) María Moliner de Castellanos de Moriscos. La Consejería de Edu-

cación prevé el inicio de las obras de la tercera fase a principios de agosto. La inversión total prevista para esta fase será de 478.867 euros y la del edificio completo, 1.208.085 euros.

El CRA María Moliner está formado por los centros de Monte-rubio de Armuña, San Cristóbal de la Cuesta y Castellanos de Moriscos.

Asimismo, se aprobó la contratación por parte de la Consejería de Educación del servicio de limpieza en tres centros salmantinos por un importe de 385.850 euros.

Se trata de la Escuela de Hostelería de Salamanca, del Centro Integrado de Formación Profesional (CIFP) Ciudad de Béjar, de Béjar, y del polideportivo del Instituto de Educación Secundaria (IES) Fray Diego Tadeo

González, de Ciudad Rodrigo.

El servicio de limpieza en cada centro incluye los exteriores de los edificios, patios y jardines, en su caso, además del resto de las dependencias. La empresa adjudicataria aportará todos los productos y útiles necesarios para la ejecución del servicio, incluyendo el suministro de papel higiénico, toallitas secas, jabón de manos, así como contenedores higiénicos para los aseos. Los productos a utilizar serán de primera calidad, ecológicos y, a ser posible, biodegradables.

La duración de este contrato será durante los meses lectivos de los cursos 2020-21, 2021-22 y 2022-23, pudiéndose prorrogar de forma sucesiva -de curso en curso- hasta el curso 2025-26.

Ahora, tu ruta puede terminar degustando las tapas de Valladolid

Valladolid

Paseos de Verano

VISITAS TURÍSTICAS GUIADAS
12 de junio - 28 de septiembre
2020

¡Estrenamos Verano!

#SiempreContigo

Rutas teatralizadas:

Valladolid genial
Cómete Valladolid
Fantasmas y más

Visitas guiadas:

Ruta Panorámica en bus
Visita Torre de la Catedral
Ruta de las tapas
Valladolid histórico
El Hereje de Miguel Delibes
Academia de Caballería
Patios renacentistas
Ruta Ríos de luz

Turismo familiar:

El jardín de los secretos
Érase una vez... Valladolid

Excursiones enoculturales:

Cigales
Ribera del Duero
Rueda
Toro



Información e inscripciones
OFICINA DE TURISMO
informacion@valladolidturismo.com
Acera de Recoletos, s/n

983 219 10
info.valladolid.es
Plazas limitadas

